

KURZBERICHT DER PFARRWAHLKOMMISSION KIRCHENKREIS 3 ZUHANDEN DES KIRCHGEMEINDEPARLAMENTS

Betrifft: Stelle 80%, Profil Kind und Familie

Anzahl Sitzungen: 4 (Vorbereitung, Interview & Entscheidung)

In zwei langen und intensiven Sitzungen wurden die Anforderungen an die Pfarrstelle „Kind & Familie“ erarbeitet, diskutiert und für die Ausschreibung auf, die uns wichtigsten Punkte, reduziert. Wir haben mit Hilfe des offiziellen Interview Leitfadens einen spezifischen Interview Fragenkatalog erarbeitet, welche die Fragen & Bedürfnisse des KK3 und der PWK-Mitglieder reflektiert.

Anzahl Bewerbungen: 4

Die Ausschreibung wurde am 17.04.2024 aufgeschaltet und der Bewerbungsschluss war der 31.05.2024. In dieser Zeit sind vier Bewerbungen eingegangen.

Eine Bewerbung wurde wieder zurückgezogen, da die Person eine andere Pfarrstelle angeboten bekommen hat. Die übrigen drei Bewerbungen wurden durch die PWK gesichtet und einzeln schriftlich kommentiert. Mittels einer einfachen (A/B/C) Bewertung wurde entschieden, welche Bewerber:innen für ein Erst-Gespräch eingeladen werden sollten.

Anzahl Bewerbungsgespräche: 2

Es wurden zwei Bewerberinnen ausgewählt und mit diesen wurde der Gesprächstermin vereinbart. Eine Bewerberin hat sich kurzfristig umentschieden und den Termin nicht wahrnehmen wollen.

Mit der weiteren Bewerberin wurde ein Erst-Gespräch geführt, welches einen sehr guten Eindruck bei der PWK hinterlassen hat. Die Bewerberin wurde zu einem Zwei-Gespräch eingeladen. Innerhalb der PWK wurde diskutiert, ob wir aufgrund der fehlenden Auswahl & Vergleichsmöglichkeiten eine Neue-Ausschreibung durchführen sollten. Dies wurde nicht in Betracht gezogen, da die PWK von der Kandidatin überzeugt ist.

Gottesdienstbesuche bei Kandidat:innen: 3

Es wurden drei Gottesdienste (von zusammen fünf Kommissionsmitgliedern) besucht

Entscheidung mit Begründung:

In der Sitzung am 17.06.24 hat sich die PWK einstimmig für sie ausgesprochen. Wir haben: zwei lange & spannende Bewerbungs-Gespräche geführt; drei Gottesdienste besucht und vier Referenzen eingeholt

- Uns haben ihre Kompetenz und Leidenschaft für die Zielgruppe «Kind & Familie» begeistert.
- Uns hat ihr Gottesdienst (Konfirmation) und der Umgang mit den Konfirmanden gefallen.
- Uns hat ihre ehrliche und klare Art gefallen.
- Uns hat ihre Offenheit zum Lernen, eigene Ideen und ihre Teamorientierung gefallen.

Weiteres:

Frau Grieder wurde dem bereits Kreisfarrkonvent vorgestellt. Der Kirchgemeinde wird Frau Grieder im Gottesdienst (10:00 Uhr) am 15.09.2024 in der Kirche Friesenberg vorgestellt.

Beilage: Stelleninserat

Datum: Zürich, 23. Juli 2024

Georg von Itzenplitz, Präsident Pfarrwahlkommission KK3